

N° 36 - Octobre 2012

Chers amis,

Antoine Besse vient de nous quitter.

Cette incroyable nouvelle de son décès, survenu brutalement lundi soir, nous bouleverse et nous attriste profondément tant Antoine incarnait un total engagement pour défendre les valeurs de l'AFPEP-SNPP.

Qui d'entre-nous pouvait imaginer une telle issue en le côtoyant aux Journées Nationales de la Psychiatrie Privée à Bordeaux il y a dix jours à peine ? Débordant d'énergie, avec une volonté farouche de promouvoir une psychiatrie humaniste, Antoine prenait davantage soin des autres que de lui-même, et j'ai une pensée toute particulière pour son épouse Laurence et tous les siens, qu'il chérissait tant.

Pilier de notre syndicat et de notre association depuis sa fondation qu'il a présidé pendant trois années, toujours fidèle au poste au sein du conseil d'administration comme aux Journées Nationales, il se faisait notre porte-parole ô combien actif sur tous les fronts : en particulier à la Fédération Française de Psychiatrie, à la WPA (Association Mondiale de la Psychiatrie), à ALFAPSY (Alternative Fédérative des Associations de Psychiatrie) qu'il présidait depuis quelques mois.

Antoine, en notre nom à tous, je porte témoignage de l'amitié et de la reconnaissance de l'AFPEP-SNPP, de tous les amis que tu laisses au bord du chemin.

En tant que président d'honneur, tu nous as fait véritablement honneur et nous veillerons à poursuivre ton engagement pour la défense d'une psychiatrie guidée par l'éthique du soin et le souci de l'autre.

Les obsèques religieuses auront lieu lundi 15 octobre à 14h00 en l'église Saint Joseph à Rueil Malmaison.
L'inhumation aura lieu à 16h30 au cimetière de Vanves.

Michel MARCHAND

Président de l'AFPEP-SNPP

Directeur de publication: Elie WINTER

Comité de rédaction : Michel MARCHAND, Thierry DELCOURT, Patrice CHARBIT, Olivier SCHMITT, Françoise CORET, Françoise LABES, Jacques BARBIER